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Уважаемые труженики хозяйств Должанского, Колпнянского 
районов, СПК имени Кирова и ООО «Дубовицкое» Малоархангель-
ского района!

Вы первыми в области завершили сев ранних яровых зерновых 
культур. Это является результатом своевременной подготовки ма-
териально-технической базы сельхозпредприятий, наличия у вас 
многолетнего опыта, умения применять современные технологии 
в АПК и грамотно планировать мероприятия в условиях переменчи-
вой весенней погоды.

Сэкономленное время позволяет вам сконцентрировать все 
имеющиеся ресурсы на других участках работ, повышая таким об-
разом производительность труда и сокращая производственные 
издержки. Кроме того, взятый вами высокий темп — это еще и на-
дежный ориентир для других аграриев Орловщины.

Уверен, что нынешние достижения станут основой для получе-
ния вашими хозяйствами высокого урожая в этом году.

Желаю вам крепкого здоровья, успешной работы и 
благополучия.

Е.С. СТРОЕВ. 
Губернатор Орловской области.

Во время одного из своих 
посещений Сабуровского мо-
лочного комплекса ОАО АПК 
«Орловская Нива» — первой 
ласточки современной про-
мышленной технологии произ-
водства молока в области — гу-
бернатор Е.С. Строев предло-
жил руководству агрохолдинга 
подумать о строительстве еще 
одной подобной фабрики мо-
лока, рассчитанной на содер-
жание не менее 1200 дойных 
коров. Не прошло и нескольких 
месяцев после памятного раз-
говора, как в центральном офи-
се «Орловской Нивы» состоя-
лось торжественное подписа-
ние соглашения с голландской 
компанией «Воперайс» о  стро-
ительстве второго комплекса.

Выступая на подписании со-
глашения, генеральный директор 
ОАО АПК «Орловская Нива» 
А.С. Судоргин особо отметил, что 
«нынешнее событие является ре-
зультатом новой государствен-
ной политики поддержки сель-
ских товаропроизводителей, а 
также целенаправленной работы 
руководства Орловской области 
по развитию животноводства на 
промышленной основе». 30 круп-
ных комплексов по производству 
молока должны быть по-
строены в области в рам-
ках специальной про-
граммы, и начало их воз-
ведения положила имен-
но «Орловская Нива». В 
рекордные сроки, уди-
вившие даже иностран-
ных партнеров, букваль-
но за десять месяцев, 
была построена и запол-
нена высокопродуктив-
ным поголовьем фабри-
ка по производству мо-
лока, работающая на ми-
ровом технологическом уровне.

Уже сейчас средний суточный 
надой молока от каждой коровы  
составляет здесь 26 килограм-
мов, а от отдельных животных — 
до 40 килограммов. Объем днев-

ной реализации молока доведен 
до 22 тонн, выручки — до 350 ты-
сяч рублей. При этом вся продук-
ция реализуется высшим сортом 
и по высоким ценам. 

Уже первые месяцы работы 
комплекса показали, что рента-
бельность производства на нем 
даже выше расчетных показате-
лей, а это значит, что именно за 
высокотехнологичным промыш-
ленным производством молока — 
будущее.

В ответном выступлении ди-
ректор по экспорту компании «Во-
перайс» Анне Хукстра подчерк-
нул, что, учитывая положитель-
ный опыт сотрудничества по реа-
лизации проекта сооружения пер-

вого комплекса, руководство 
фирмы с удовлетворением при-
няло предложение своих партне-
ров по строительству второго мо-
лочного комплекса на 1200 коров 
(на снимке — макет комплекса). В 
кратчайшие сроки были согласо-
ваны все вопросы по проектиро-
ванию, графику поставки матери-
алов и оборудования и т.д., и вот 
пришло время для окончательно-
го подписания соглашения.

А.С. Судоргин и А. Хукстра ста-
вят свои подписи под докумен-
том, скрепляя тем самым взаим-
ные обязательства по строитель-
ству комплекса (на снимке).

Новая молочная фабрика «Ор-
ловской Нивы» будет построена 
рядом с уже работающим комп-
лексом, что приведет к значитель-
ной экономии средств за счет за-
действования общих инженерных 
систем. Ее полная сметная стои-
мость составляет 279 миллионов 
рублей, необходимые кредитные 
ресурсы выделяются в рамках го-
сударственной программы раз-
вития АПК. Согласно договору 
уже до конца текущего года комп-
лекс должен быть введен в экс-
плуатацию.

Юрий СЕМЁНОВ.
Фото Сергея МОКРОУСОВА.

(Окончание. 
Начало на 1-й стр.)

По словам главного инженера 
ООО «Юпитер» Александра Ана-
тольевича Писарева, научить уп-
равляться с новой техникой моло-
дых механизаторов (Александру и 
Алексею чуть более 22 лет) не со-
ставило никакого труда. На это 
понадобилось всего три дня. Тех-
ника мощная (430л. с.), но очень 
проста в управлении.

— Её выработка на севе со-
ставляет 250 гектаров в сутки, — 
поделился с нами сидевший за 
рулем «Челленджера» Александр 
Кузнецов, — поэтому это стогек-
тарное поле планируем засеять 
ячменем в течение дня.

Механизаторы завершают сев 
фуражных сортов яровых культур 
(ячменя, овса и кукурузы на зер-
но) на площади свыше тысячи 
гектаров; на очереди — 800 гек-
таров вико-овсяной  смеси.

Главный агроном хозяйства 
Иван Николаевич Корнилов  рас-
считывает добиться максималь-
ной урожайности кормовых куль-
тур. Необходимо запасти в зиму 
достаточное количество кормов 
для крупного дойного стада, ведь 
к осени на молочный комплекс 
ООО «Юпитер» из Канады приве-
зут около тысячи высокопродук-

тивных коров (280 голов уже за-
куплено в племенных хозяйствах 
области). 

У гендиректора сельхозпред-
приятия Александра Руфовича 
Смирнова далеко идущие планы в 
отношении животноводства и 
растениеводства. Что касается 
развития последнего, то в «Юпи-
тер» будет продолжать поступать 
самая современная техника. Еще 
весной были приобретены само-
ходный опрыскиватель «Челленд-
жер», самоходная косилка этой 
же фирмы, кормозаготовитель-
ный комбайн «Ягуар». В ближай-
шее время машинно-тракторный 
парк хозяйства пополнится двумя 
импортными зерноуборочными 
комбайнами, которые будут обо-
рудованы системой, выдающей 
информацию о влажности зерна и 
урожайности каждого поля.

Зарплата механизаторов, ра-
ботающих на новейшей высоко-
производительной технике, уже 
сегодня составляет свыше 22 ты-
сяч рублей. По словам руководи-
теля ООО «Юпитер», и в дальней-
шем заработок земледельцев бу-
дет оставаться стабильно высо-
ким.

Наталья ЗАРУБИНА.

«Духовно-нравственное воспитание молодежи» 
— так называлась научно-практическая конферен-
ция, недавно прошедшая в Орловском государ-
ственном институте искусств и культуры. В ее рабо-
те приняли участие руководители и специалисты 
учреждений искусств и культуры, представители 
религиозных организаций, ученые, преподаватели  
из разных уголков России, Молдовы, Беларуси. 

Конференцию открыл ректор ОГИИК Н.А. Паршиков. 
Он подчеркнул актуальность поднятой проблемы, необ-
ходимость поиска новых эффективных методов в духов-
но-нравственном воспитании молодежи для сохранения 
духовного, культурного и исторического наследия Рос-
сии.

Участники конференции обсудили широкий круг воп-
росов. Это   современные подходы к формированию 
нравственно-эстетической и физической культуры мо-
лодёжи, роль литературы и искусства в формировании 
нравственных качеств личности, психолого-педагоги-
ческие аспекты духовно-нравственного воспитания лич-
ности, культурный потенциал региона и его использова-
ние в воспитании молодежи и многие другие.

В рамках конференции состоялся «круглый стол» — 
«Преемственность традиций светского и православного 
воспитания в современной России: исторический опыт 
и перспективы развития». Участники «круглого стола» 
пришли к выводу: чтобы не допустить кризиса воспита-
ния в России, о котором так много сегодня говорится, 
следует уделить особое внимание именно духовно-
нравственной и воспитательной работе как составляю-
щим образовательного процесса. И немалая доля в 
этом принадлежит совместным усилиям православной 
церкви и образовательных учреждений. 

Ольга ПАШИНА.

НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ В ДЕЙСТВИИ

Будет второй 
«нивский» комплекс

ТЕЛЕГРАММА В НОМЕР

«Челленджер» 
на полях «Юпитера»

КОНФЕРЕНЦИЯ

Кризиса 
воспитания не будет!

В Управлении внутренних дел по 
Орловской области состоялось пле-
нарное заседание Общественного 
совета при УВД. В центре внимания 
собравшихся были вопросы уровня 
безопасности дорожного движения 
и реализации областной целевой 
программы по безопасности до-
рожного движения.

В обсуждении приняли участие за-
меститель председателя коллегии Ор-
ловской области, руководитель де-
партамента строительной и жилищно-
коммунальной политики области, 
председатель областной комиссии по 
обеспечению безопасности дорожно-
го движения Е.Н. Вельковский, руко-
водители управлений образования и 

молодежной политики, здравоохране-
ния департамента социальной поли-
тики Орловской области. Также на за-
седание Общественного совета был 
приглашен председатель Обществен-
ной палаты области, член Обществен-
ной палаты РФ Ю.С. Васютин.

Исполняющий обязанности началь-
ника УГИБДД УВД по Орловской обла-
сти Н.И. Головко рассказал об уровне 
дорожно-транспортного травматизма 
на дорогах области в 2007 г. В ходе об-
суждения участники заседания пред-
ложили оборудовать ряд дополни-
тельных пешеходных переходов, уста-
новить на детских спортивных пло-
щадках знаки «Внимание — дети!». В 
самых людных местах города предло-

жено разместить специальные плака-
ты на тему безопасности дорожного 
движения. 

Свой вклад в дело безопасности на 
дорогах намерена внести и Русская 
православная церковь. Ее представи-
тели предложили разработать памят-
ку для водителей, содержащую нрав-
ственные и правовые нормы. Священ-
ники также выступили за проведение 
пропагандистской акции совместно с 
сотрудниками ГИБДД.

Управлению образования и моло-
дежной политики департамента соци-
альной политики области рекомендо-
вано ввести в процесс школьного обу-
чения уроки по безопасному поведе-
нию на дорогах. Мэрии Орла предло-
жено обустроить в Детском парке спе-
циальный автогородок для детей, где 
их будут обучать поведению на доро-
гах. Также будет внесено предложе-
ние в областной Совет народных де-
путатов о принятии закона об увеличе-
нии срока обучения будущих водите-
лей в автошколах.

Общественный совет при УВД 
занялся дорогами

Вот уже несколько лет орловские журналисты уча-
ствуют в традиционном международном автопробеге 
«Легенда Крыма». В год 65-летия освобождения Ор-
ловщины от немецко-фашистских захватчиков посто-
янные участники автопробега объявили патриотичес-
кую акцию «Письма русскому флоту». 

Орловская районная газета «Наша жизнь», редактором 
которой является один из участников автопробега «Леген-
да Крыма» Евгений Локтионов, предложила всем желаю-
щим послать свои приветы морякам-черноморцам с уча-
стниками автопробега. Локтионов рассказывает:   

— Мы считаем, что наша моральная поддержка помо-
жет согреть душу российским морякам, которые сегодня 

служат в Севастополе.  Все, кто служил на Черноморском 
флоте, у кого сегодня там служат близкие или друзья, да и 
просто любой неравнодушный наш земляк может написать 
открытое письмо российским морякам. Участники авто-
пробега передадут эти письма командованию флота нака-
нуне Дня Победы.  

Письма для моряков можно принести в редакцию район-
ной газеты «Наша жизнь», расположенную в здании адми-
нистрации Орловского района (г. Орел, ул. Полярная, д.12),  
до конца апреля.

Акцию поддержали участники общественной организа-
ции «Флоту — быть!», которая объединяет живущих на Ор-
ловщине офицеров ВМФ. 

Привет морякам Черноморского флота
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На прошлой неделе в театре “Русский стиль” 
состоялась торжественная церемония 
награждения победителей и призеров конкурса 
на лучшую творческую работу 2007 года, 
приуроченная к празднованию Международного 
дня театра.

«Мы вместе»

Театрализованная встре-
ча “Мы вместе” стала свое-
образным подведением ито-
гов уходящего театрального 
сезона. Компетентное жюри, 
рассмотрев актерские рабо-
ты в спектаклях, поставлен-
ных на сцене театра с 27 
марта 2007 года по 27 марта 
2008 года, распределило 
премии следующим обра-
зом:

— “Лучшая женская роль” 
— Инна Конашенкова и Оль-
га Тищенко за роли Светла-
ны и Даши из спектакля 
“Ревность”;

— “Лучший актерский ду-
эт” — Александр Галуцких и 
Павел Янков  (роли солдат в 
постановке “Аты-баты”);

— “Лучшая женская роль 
второго плана” — Светлана 
Гнездилова (“Аты-баты”);

— “Лучшая мужская роль 
второго плана” — Анатолий 
Ващенко (муж Дамы) и Вла-
димир Комар (налоговый 
инспектор) — роли в спек-
такле “Одиннадцатая запо-
ведь”;

— “Лучшая эпизодичес-
кая роль” — Валентина За-

болотская, она же машина-
“копейка” из “Ревности”;

— обладателями премии 
за лучшие мужскую и жен-
скую роли в детском спек-
такле стали Анна Аленчева и 
Александр Макаров — мама 
и волк в постановке “Крас-
ная Шапочка и Серый волк”.

Приз за лучшее музыкаль-
ное оформление завоевал 
Юрий Хохлов (в спектакле 
для детей “Вождь красноко-
жих”); за лучшее художест-
венное оформление — Анна 
Назарова (постановка “Аты-
баты”). А лучшим спектаклем 
года признана “Ревность” — 
первая из семи состоявших-
ся за год премьер.

Также были вручены пре-
мии в номинациях “Призва-
ние” (ее обладателем стал 
Сергей Фетисов), “Надежда” 
(Любовь Данилова), “Приз 
з р и т е л ь с к и х  с и м п а т и й ” 
(Александр Столяров и за-
служенная артистка России 
Татьяна Симоненко).

Не осталась без поздрав-
лений и вторая, неактерская, 
часть коллектива театра.

Юлия АСТРАХАН.

В области объявлен 
экологический 
двухмесячник. Тысячи 
жителей, членов трудовых 
коллективов выходят 
на улицы городов и сел, 
чтобы освободить их от 
прошлогоднего мусора, 
посадить молоденькие 
деревца и декоративные 
кустарники. В рамках 
двухмесячника проводится 
и выпиловка засыхающих 
деревьев, которые 
уже давно не являются 
украшением городских 
улиц.
Другое дело, когда в разряд 

старых деревьев попадает рос-
кошная красавица ель, которая 
росла, не мешая никому, несколь-
ко десятков лет у здания “трех-
листника” в Советском районе 
г. Орла. Летом она радовала горо-
жан густыми зелеными ветвями, 
зимой — новогодними блестя-
щими игрушками и гирляндами, 
которыми с восторгом любова-
лись и детишки, и  взрослые.

Ель спилили на днях работники 
МУП “Совхоз “Коммунальник”, 
осуществлявшие,  по словам за-
местителя директора по озелене-
нию, главного специалиста пред-
приятия Л.А. Щербаковой, муни-
ципальный заказ администрации 
Советского района.  Людмила 
Алексеевна охотно поделилась с 
нами ближайшими планами: ока-
зывается, к 1 мая на клумбе, ря-
дом с тем местом, где росла ель, 
будет сооружена трехъярусная 
композиция из живых цветов (так 
называемое вертикальное озеле-
нение). 

  Неужели  ель помешала пла-
нам городских озеленителей? За 
ответом на этот вопрос мы обра-
тились в  комиссию по сносу зе-
леных насаждений при отделе 
развития территории Советского 
района администрации г. Орла. 
Один из членов комиссии, веду-

щий специалист администрации 
Н.Н. Ромашин пояснил, что   по-
становление о сносе ели было 
принято “ввиду ее усыхания и на-
клона на пешеходную дорожку”. 

Комиссию возглавляет первый 
заместитель главы администра-
ции Советского района А.М. Ло-
сев. Стоит отметить, что в ее со-
став кроме ведущих специали-
стов администрации района вхо-
дят представители отдела техни-
ческого контроля, а также отдела 
санитарного надзора ТУ Роспот-
ребнадзора по Орловской обла-
сти (правда, ведущий специалист 
этой организации  на этот раз в 
работе комиссии участия не при-
нял), территориальной депутат-
ской группы Совет ского района,   
управления коммунальным хозяй-
ством г. Орла (в том числе эко-
лог). Согласитесь, люди сплошь 
авторитетные. Как усомнишься в 
их компетенции? 

По словам  Н.Н. Ромашина, 
еще зимой на верхушке дерева 
были заметны  усохшие ветви. Но 
почему-то нынешней весной уже 
на срезе пня, оставшегося от 

елочки, выступили капли сока, 
что, по словам заместителя руко-
водителя областной службы по 
экологическому контролю и при-
родопользованию Н.П. Торубаро-
ва, говорит вовсе не об усыхании 
дерева, а, напротив, о его жизне-
способности. “Правда, дерево 
росло на перекрестке двух ожив-
ленных дорог, что могло влиять на 
его рост и здоровье”,   — объяс-
нил Н.П. Торубаров. 

Рискнем предположить, что 
этого не произошло. Наверное, с 
нами согласятся и читатели “Ор-
ловской правды”: на снимках, 
сделанных нашим фотокоррес-
пондентом, срубленные  ветви 
ели, как и в прежние годы, зеле-
ные и свежие.

А ведь у дерева, которое уже 
наверняка отправлено на свалку, 
есть своя история. Говорят, что 
еще в военном 1943 году ель по-
садил мужчина, который потом 
ушел на фронт и не вернулся. Мо-
лоденькое деревце росло и креп-
ло, будто дожидаясь фронтовика. 
Старожилы помнят, что даже при 
постройке здания “трехлистника” 

ель была огорожена — так береж-
но относились жители к зеленой 
красавице.

С неменьшей заботой и любо-
вью были выращены ели и возле 
часового завода (торговый центр 
“Атолл”). “Вспомните, как зверс-
ки спилили все изящные елочки 
возле  “Атолла”, — возмущается 
Н.П. Торубаров. —   В то время мы 
слышали немало обещаний, что 
на их месте  будут посажены но-
вые. Только вот теперь вместо 
хвойных пушистиков здесь уста-
новлены пластмассовые, кислот-
ного цвета пальмы”.

Что будут представлять собой 
так называемые трехъярусные 
композиции из цветов у “трехлис-
тника”, можно только догадывать-
ся. Не исключено, что на месте 
спиленной зеленой красавицы мы 
увидим пресловутые железные 
конструкции  с водруженными на 
них “вазами”, почему-то напоми-
нающими горожанам тазы.  (В па-
мяти многих до сих пор случай, 
когда ночью “шутники” наклеили 
на все “вазы” на улице Ленина 
надписи “Для ног”). Однако не ис-
ключено, что на этот раз нас уди-
вят не громоздкими сооружения-
ми, а чем-то другим.

 Уничтоженное дерево, безу-
словно, жаль. Даже если, по мне-
нию городских специалистов, ему 
грозила скорая гибель, почему 
решение о сносе было принято  
именно сейчас, а не перед Новым 
годом, когда душистую ель можно 
было установить в любом детском 
учреждении на радость малы-
шам?

Марьяна МИЩЕНКО.
Фото Вячеслава МИТРОХИНА.

Срубили нашу ёлочку... В эти выходные на участке 
реки Орлика от деревни 
Щелкуново Урицкого района 
Орловской области до 
Александровского моста 
пройдет открытие нового 
сезона водного туризма.
13—14 апреля состоятся от-

крытые командные соревнования 
«Весна-2008» на приз газеты «Ор-
ловская правда», которая высту-
пила одним из организаторов 
ралли. В составе организацион-
ного комитета соревнований — 
главный редактор газеты «Орлов-
ская правда» А.Н. Тихонов, на-
чальник отдела управления физи-
ческой культуры и спорта депар-
тамента внешних связей и эконо-
мики Орловской области Д.В. Бо-
ев, президент федерации туриз-
ма Орловской области В.П. Анто-
нов и другие.

Участников соревнований ждут 
различные этапы по технике вод-
ного туризма: это скоростной 
сплав, спасательные работы, эс-
тафета. Самым эффектным эта-
пом состязаний станет  «прези-
дентская» гонка или гонка «двух 
мостов», когда все желающие на 
различных типах байдарок будут 
соревноваться в скорости на уча-
стке реки между Тургеневским и 
Александровским мостами.  

Старт 
водного сезона

На сцене городского 
центра культуры (г. Орел) 
состоялся отборочный тур  
международного фестиваля 
по брейк-дансу «Top 30 
The Best». Он прошел под 
девизом «Мы — за здоровый 
образ жизни».  
География фестиваля весьма 

широкая. Отборочные туры прой-
дут во многих городах России и 
стран СНГ.  Международный фес-
тиваль «Top 30 The Best» будет 
проходить в Москве.

Кроме танцоров брейк-данса 
— би-боев — на сцене выступили 
исполнители рэпа из Орла и дру-
гих городов. Выступления оцени-
вало компетентное жюри, в сос-
таве которого был Марк Бирд — 
легенда русского брейк-данса, 
лидер двух танцевальных коллек-
тивов в Москве и в США. 

 Кроме орловцев сразиться за 
заветную путевку на фестиваль 
съехались би-бои из Курска, 
Брянска и Стародуба — всего 44 
участника, из которых жюри вы-
бирало только одного. Одиннад-
цать выступлений первого круга 
— по четыре участника в каждом 
— закончились триумфом коман-
ды из Курска. Во второй круг вы-
шли восемь курян, два участника 
из Брянска и орловчанин Артем. 
Именно он и одержал победу в 
третьем, финальном, круге. Ар-
тем примет участие в междуна-
родном турнире.

За здоровый 
образ жизни

Ранняя весна спровоцировала активность кле-
щей. Специалисты отмечают два основных перио-
да активности у этих опасных насекомых: апрель—
май и август—сентябрь. На сегодня эпидемиологи 
уже зарегистрировали несколько случаев обраще-
ния орловцев, укушенных клещами, за медицин-
ской помощью. 

Энцефалитных клещей в области пока не нахо-
дили, а вот переносчики боррелиоза (болезни Лай-
ма) попадаются. В 2007 году в регионе было заре-
гистрировано 20 случаев заражения боррелиозом, 
и уже за два месяца текущего года было зафикси-
ровано два случая заболевания.  

«Это заболевание излечимое, но очень опасное, 
— отмечает ведущий специалист-эксперт Террито-
риального управления Роспотребнадзора по Ор-

ловской области Г.А. Шубина. —  Оно может спро-
воцировать заболевания сердца, суставов, нерв-
ной системы».

Эпидемиологи призывают граждан быть пре-
дельно внимательными во время пребывания в ле-
су — пользоваться репеллентами, отпугивающими 
клещей, надевать плотную одежду, полностью за-
крывающую тело, обязательно головной убор. Пос-
ле лесной прогулки нелишне провести тщательный 
осмотр кожи  (клещ примерно час ищет место для 
укуса). Инфицирование боррелиями происходит 
не сразу, а в течение суток. 

Специалисты Роспотребнадзора уже проводят 
обработку лесных и парковых территорий, в том 
числе и в зоне расположения всех детских лагерей 
отдыха.

Осторожно: клещи!

Девять участников представят шко-
лы Орла, остальные — учебные заве-
дения городов и районов области. Со-
гласно условиям конкурса все претен-
денты на победу имеют педагогиче-
ский стаж от 5 до 30 лет.

Программа конкурса не претерпела 
значительных изменений. Соискате-
лям на звание «Учитель года»  предсто-
ит провести показательные уроки, мас-
тер-классы, а также подготовить само-
презентацию. По итогам всех этапов 
конкурсное жюри определит победи-

теля, которому достанется традицион-
ный приз-символ — бронзовая стату-
этка пеликана. Учитель года будет от-
мечен Почетной грамотой и получит 
крупную денежную премию. Также бу-
дут награждены пять лауреатов кон-
курса.

Наряду с представителями других 
регионов лучший педагог Орловской 
области примет участие в финальном 
этапе всероссийского конкурса. Он 
пройдет в Москве в сентябре этого го-
да. 

На следующей неделе на базе гимназии №19 г. Орла пройдет 
региональный этап всероссийского конкурса «Учитель года-
2008». На звание лучшего педагога Орловской области в этом 
году будут претендовать 23 учителя. 

Кто станет лучшим педагогом?

НА ФОНЕ ГОРОДА

Полоса подготовлена информагентством «Орловской правды».


